



# Monthly Times 市高

H29.7月号

和歌山市立和歌山高等学校 全日制

## <デザイン表現科\_各種表彰>



〔和歌浦ベイマラソン with ジャズポスター表彰〕

〔ウィットレース車両デザイン制作表彰〕

デザイン表現科の生徒が、和歌山市や企業との協働により、授業でデザインを制作し、採用された優秀作品製作者が、それぞれ表彰されました。どこかで皆様のお目にかかることもあるかと思ひます。お楽しみに！

### ◇和歌浦ベイマラソン with ジャズポスター表彰◇

デザイン表現科 3年 北村 思実(きたむら ことみ)さん

### ◇ウィットレース車両デザイン制作表彰◇

デザイン表現科 2年 梅本 青空(うめもと そら)さん

## <デザイン表現科\_高大連携授業(3年生)> 7月7日



〔東側玄関〕

人型が踊っています。

デザイン表現科3年生が成安造形大学の先生とともに、市高の校舎のいたるところをキャンパスに見立て、造形表現しました。

## <非行防止教室> 7月7日



1年生が、2時限目学年集会で非行防止教室を実施しました。講師として、和歌山県警察本部少年サポーター岩戸誠也氏をお招きし、お話を伺いました。ほんの軽い気持ちで、悪気はなく行ったことが、法に触れることであったり、大きな過ちとなることがあることを学びました。

## <高校総体・文化部コンクール大会> 6月上旬

文化部・体育部の選手たちが、それぞれ日ごろの練習の成果を、和歌山県内各地で思う存分発揮しました。

大変満足のいく結果が出た選手もあれば、思うような成績を残せなかった選手もありますが、全員がこれまでやってきたことすべてを出し切った、すばらしい大会であったと確信しています。

3年生にとっては、高校生活最後の大会となりました。選手の皆さん感動をありがとうございました。

### ◇ 高校総体・国体 近畿大会出場 ◇

- ソフトボール部
- 登山部
- バスケットボール部
- 水泳



### ◇ 文化部 全国大会出場 ◇

- 珠算・電卓部
- 放送部
- コンピュータ部
- 写真部
- 簿記部



## 〈薬物乱用防止教室〉7月10日



全校生徒が、2時限目、和歌山県東警察署から松本先生をお迎えし、薬物乱用防止についてお話をいただきました。薬物は、一度使ってしまうと依存性が高く、薬物におぼれてしまい人生を台無しにしてしまう、恐ろしいものである。決して軽い気持ちで手を出してはいけないことをご指導いただきました。

## 〈大学キャンパス見学会〉7月11日・12日

◇7月11日 普通科1年生は、「京都産業大学」へ

普通科2年生は、「龍谷大学」へ、それぞれお邪魔してまいりました。

ちょっぴり大学生になった気分！！進学意欲がわいてきました。



◇7月12日 デザイン表現科2年生は、「大阪芸術大学」へ  
パイプオルガンの音色とパソコン室や興味が尽きない実験など、大学の魅力  
に圧倒された一日でした。



### 〈就職面接指導〉7月12日

3年生就職希望者が、9月からの就職試験に向けて、面接の基本について指導を受けました。講師は、株式会社さんぼうから清水久美先生をお招きし、面接を受ける際の姿勢やお辞儀の仕方など、基本からしっかり学びました。

就職試験本番に向け、心構えを含め、これからしっかり準備をまいります。



### 〈表彰伝達・一学期終業式〉7月20日

あっという間に一学期が修了。各分野からいただいた表彰の伝達式のあと、全国大会へ出場する生徒の壮行会及び一学期の終業式が行われました。

